

Aarau, le 20 juin 2022

## Association suisse de massage médical (vdms-asmm)

Mesdames et Messieurs, chers partenaires,

Depuis l'assemblée générale de cette année, le 21 mai 2022, notre association a un nouveau nom. L'association suisse des masseurs médicaux (vdms-asmm) s'appelle maintenant Association suisse de massage médical (vdms-asmm)

Avec ce nouveau nom, nous voulons rendre le massage médical encore plus visible et plus connu en Suisse. Le nouveau nom souligne une fois de plus notre pertinence en tant qu'association de branche nationale du massage médical avec le statut d'organisation du monde du travail, et ce, suite à une demande de membre indépendamment de la thématique du genre.

Ce qui reste? Notre engagement pour notre formidable métier, notre passion pour tous les thèmes liés à la santé ainsi que l'échange engagé avec les acteurs du système de santé restent notre priorité et « vous » restez au cœur de notre action.

Nous nous réjouissons de nos prochaines rencontres avec vous et profitons de l'occasion pour vous remercier de votre collaboration et/ou de votre fidélité à l'association jusqu'à présent.

Meilleures salutations

Marcel Kälin Co-Président Sabrina Nickel Secrétariat

vdms-asmm | Schachenallee 29 | CH-5000 Aarau | T+41 62 823 02 70 | info@vdms.ch | www.vdms.ch